

Le pôle de compétitivité [CEREALES VALLEE:490521143] / T : 04.73.33.71.90 (siège à Saint-Beauzire), dont la raison d'être est de fédérer les énergies et valoriser durablement les céréales afin de répondre aux enjeux alimentaires, non alimentaires, économiques et environnementaux de notre société, tenait le 19 mars son AG. L'occasion de faire le point sur son action et les grands enjeux de la production agricole. Le pôle rassemble aujourd'hui 76 adhérents, grands groupes, startups, laboratoires de recherche publics et privés, centres techniques ou acteurs de la formation. Cette année, 14 nouvelles structures ont rejoint cet environnement favorable à l'innovation collaborative. L'an dernier, l'équipe d'animation a proposé 12 rencontres thématiques à ses adhérents autour de sujets d'intérêt communs, dont la nutrition, les plastiques bio-sourcés et l'agriculture de précision, un domaine clé pour la compétitivité l'agriculture locale, nationale et européenne, dans lequel le pôle soutient déjà des projets d'importance. En 2014, 11 nouveaux projets labellisés par Céréales Vallée ont bénéficié d'un financement et sont aujourd'hui en cours de développement, portant à 240 le nombre des projets accompagnés en 10 ans. [www.cereales-vallee.org](http://www.cereales-vallee.org)